

*L'amour me rend heureuse tous les jours, et il me le prouve tous les jours, c'est dès le réveil... bonjour mon amour... bisou... je t'aime... Voilà cela fait 21 mois que cela dure et que cela va durer encore longtemps puisqu'il m'a demandée en mariage... Un matin vous vous levez et vous rendez compte que la vie est différente avec lui, qu'il vous manque tout le temps, notre couple est fait de partage. Mais qu'est-ce le bonheur, vraiment ? Moi j'ai une réponse ! Ce sont des instants précieux, on va les chercher ailleurs alors qu'ils ne sont pas loin... Le bonheur, c'est de vivre chaque moment et de l'apprécier au moment présent parce qu'on ne sait pas ce que l'avenir nous réserve, alors vivons heureux...*